Aktuelles vom VCP Stamm "Kleiner Prinz"



Wie jedes Jahr ist mit Dezemberausgabe der das Friedenslicht unser Thema. Unter dem Motto "Frieden: Gefällt mir" sollen diesmal der Austausch und die Vernetzung aller Friedenspfadfinderinnen Friedenspfadfinder über das Internet sowie den sozialen Netzwerken im Mittelpunkt stehen. Denn das Netz verbindet "alle Menschen guten Willens" und kann dazu beitragen, die Idee des



Friedenslichtes – "ein Europa in Frieden" – zu verbreiten. Alle 220.000 Pfadfinderinnen und Pfadfinder in Deutschland sind dazu eingeladen, das Netz dafür zu nutzen, um Grenzen und Barrieren zwischen Menschen abzubauen und Freundschaften zu schließen.



Bis dahin allen eine schöne Adventszeit wünscht für den Mitarbeiterkreis Siegmar Hinz Aus unserem Stamm werden sich dieses Jahr Jan Schoon und Jona Bordan aktiv an der Aktion beteiligen: Sie werden mit vier weiteren Pfadfindern aus Hammah das Licht aus Wien holen, welches aus der Geburtsgrotte Jesu in Bethlehem dorthin geflogen wird.

Mit Weitergabe der des Friedenslicht-Lichtes im gottesdienst am 3. Advent, den 11.12. um 18 Uhr wollen auch wir dann ein Stück diesem Netz an mitknüpfen und laden dazu herzlich ein.